
 
 
 
 
 
 

Dos Hermanas, 27 de Diciembre de 2010 
 
Estimados vecinos: 
 
   En nombre de la Comisión Ejecutiva, recientemente elegida, os 
deseo terminéis bien las fiestas de Navidad y tengamos un buen año nuevo 2011. 
 
El pasado día 20 de diciembre asistimos a una reunión en el Ayuntamiento, 
presidida por D. Francisco Rodríguez  (Tte. Alcalde Delegado de Obras), con el 
Arquitecto Técnico Municipal y la  dirección de EMASESA. En ella nos dijeron que 
recientemente iban a comenzar las obras de reurbanización en nuestra zona de 
Ciudad Jardín; y que  pretendían resolver los problemas de alcantarillado de nuestra 
Comunidad así como renovar la red de abastecimiento de la urbanización. También, 
que habían aceptado los acuerdos de la Asamblea Extraordinaria celebrada el 
pasado 17 de octubre de 2007, comunicados por carta de 19 de Noviembre de 2007, 
de forma que entre EMASESA y el Excmo. Ayuntamiento asumen el coste total de la 
renovación de la red de distribución, incluido el emplazamiento del registro del 
contador, y proporcionan el material para realizar la conexión; quedaría a cargo de 
cada vecino únicamente el trabajo a realizar dentro de su propiedad, por ser terreno 
particular, y decidir el emplazamiento de la caja de registro del contador en su 
fachada. Las obras se realizaran en fases anuales; y en ellas el Ayuntamiento 
pretende mejorar en lo posible todas las infraestructuras de la Urbanización, incluida 
la red particular de agua de riego. 
 
Entiendo que es muy importante que comiencen las obras de reurbanización de 
nuestra Comunidad y respecto a esto os trasladaré más información cuando la haya.  
 
En otro orden de cosas, se recuerda la conveniencia de disponer los restos de jardín 
de forma adecuada para facilitar su recogida. Y que, de acuerdo a lo solicitado y 
aprobado en las Asambleas, se  preste la mayor atención por parte de todos a la 
limpieza y cuidado de las sendas; importa procuréis no queden restos de jardín en 
éstas cuando el jardinero  realice la poda de los setos.  
 
Se adjunta fotocopia del acta de la pasada Asamblea del día 13 de los corrientes. 
Espero vuestra colaboración y sugerencias para mejorar nuestro entorno en los 
próximos dos años. 
 
Sin más, me despido con un cordial saludo. 
 
 
 
Fdo. Manuel Caballero Manzano 
      -PRESIDENTE- 
 


